

PRI refrenda su compromiso por la igualdad y la erradicación de la violencia por cuestiones de género

- Fue el PRI el primero partido en promover la paridad de manera interna y posteriormente el principal impulsor de reformas que hoy permiten instituciones paritarias y mayores encargos de representación a las mujeres, aseguró Yolanda Cepeda, secretaria general del CDE del PRI.
- Es instrucción del presidente Elías Pesina Rodríguez fortalecer las acciones tendientes al empoderamiento de la mujer en el PRI, destacó Cepeda Echavarría.

El Comité Directivo Estatal del PRI refrendó su compromiso por la erradicación de la violencia de género en todas sus modalidades, además del esfuerzo comprometido por el empoderamiento de la mujer en las actividades políticas que se emprenden desde este instituto político señaló la secretaria general Yolanda Cepeda Echavarría, compromisos que quedaron plasmados en el muro por la sororidad realizado por mujeres priistas en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

Cepeda Echavarría aseguró que la instrucción del presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez, es fortalecer las acciones que desde el PRI permitan el empoderamiento de la mujer, como ha sido a lo largo de la historia del Partido, pues el Revolucionario Institucional fue el primer partido donde la conformación de su dirigencia es obligatoriamente hombre y mujer, así como la conformación de sus máximos órganos deliberativos y recientemente en la conformación de las representaciones estatales en los municipios.

Asimismo, fue un gobierno priista el que promovió las reformas necesarias para que hoy se pueda hablar de la conformación de instituciones paritarias, así como de una amplia participación de la mujer en representaciones públicas y administrativas de gran relevancia para los municipios, los estados y el país.

Es así que por instrucción del presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez, las mujeres priistas plasmaron sus manos en el muro por la sororidad, como recordatorio del compromiso del PRI por la igualdad de género, por la erradicación de la violencia por razones de género y por la igualdad paritaria en todas las acciones emprendidas desde este instituto político, completó Cepeda Echavarría.

-000-